

### 1 ふれあい文化祭が行なわれました !

11月3日(土)に、長遊園と小中学校体育館との移動が大変でしたが、それぞれで、元気の出る「奴踊り」を披露してくれました。

また、当日は市音楽大会に参加した際の合唱・合奏も披露するなど忙しい1日でした。さらに、祭り終了後には、ボランティアで後片付けまで手伝ってくれました。

私は、例年農産物を購入していますが、今年は「大根・ショウガ」を大量に買いました。



### 2 生徒会役員選挙を行いました !

11月15日(木)に多目的室で行なわれ、一人ひとり、堂々と自分の考えを述べることができました。

今回、1・2年生全員が立候補し、それぞれ自分の抱負を述べてくれました。抱負を述べることは、自分の行いを見直し、正すことにもつながることから、全員の立候補はとても意義あるものだったところでした。引き続き、本物の投票箱を使用し、選挙が行われました。



### 3 修学旅行に行ってきました !

11月19日(月)に隔年実施の3校合同修学旅行(各学校の1年及び2年生)の事前学習会を行いました。本校(9名)夏尾中(11名)笛水中(3名)の合計23名が初めて顔を合わせるもので、緊張をほぐすための「アイスブレイキング」や学校紹介などを行い、和やかな雰囲気の中で学習会を終えることができました。

修学旅行は、12月2日(日)から2泊3日で、関西方面(大阪・奈良・京都)に行きました。詳細は本校ホームページをご覧ください。

### 4 「がね」づくりをしました !

11月20日(火)に家庭科の授業を利用して、公民館調理場を借用して、講師に鎌田公子様をお招きし、全校生徒で郷土料理の一つである「がね」づくりをしました。ポイントは、低温の油でじっくり揚げることだと伺いました。作った「がね」は給食時間に職員も一緒に美味しく食べました。



### 5 凡事徹底 !

本校の教育ビジョンの中心になるものです。生徒一人ひとりと定期的に、校長室にて話をする機会を作っています。それぞれ「元気よくあいさつをする」「トイレのスリッパを並べる」「毎日筋トレをする」など凡事を決めているようです。

